

# El complejo deportivo «Candelario León Rivas» contará con una cubierta para el graderío

El concejal de Deportes explicó las actuaciones que se van a llevar a cabo en este año 2010 gracias al Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local del Gobierno de España.

Viso afirmaba que serán tres proyectos, de los que seguramente el primero en ejecutarse será la cubierta para el graderío del complejo deportivo Candelario León Rivas. Una obra que, comentaba «esperamos pueda solventar en parte las posibles inclemencias climatológicas y de esta manera poder ver cómodamente el fútbol, tanto el fútbol 7 como las chicas y los juveniles».

El responsable del área de Deportes explicaba que la idea es que esté terminada para el verano. La mayor parte de la zona de tribuna irá techada, será voladizo que vendría desde atrás y los anclajes se harán sobre los edificios para reforzar la seguridad.

Viso aclaraba que se realizará de esta manera porque desde el punto de vista de la seguridad no puede ser una cubierta demasiado grande ya que, comentaba, «con el tema de vientos sería complicado sostenerla y además hay que pensar que no puede tener unas bases muy cercanas al terreno de juego para que no sean peligrosas para los jugadores». El presupuesto oscila en los 48.000 euros.

Por otra parte, también gracias a este Fondo se construirán dos pistas de pádel en las cercanías del Estadio Municipal. Viso indicaba que ya están presupuestadas y aprobadas por la Junta de Gobierno y tendrán un presupuesto de unos 60.000 euros.

Además de estas actuaciones Viso informaba de un tercer proyecto que se va a desarrollar en esta ocasión en el Pabellón Municipal. Hasta el



momento ya se ha realizado alguna actuación como el cambio del suelo. Ahora se acometerá la construcción de un almacén, ya que el existente se utilizó para instalar los acumuladores de las placas solares; solventar los problemas de humedad del edificio y también aislar la fachada de la zona suroeste.

Parte del almacén será contiguo a las oficinas actuales del

Pabellón con lo cual quedará aislada toda la parte baja. Con respecto a la parte alta, se utilizará un material metálico y se realizará una cobertura de toda esa fachada para evitar que el agua y la humedad entren en el edificio o permanezcan en los bloques como ocurre en la actualidad. Viso señalaba que «este sería el proyecto más costoso cuyo presupuesto oscilará en los 120.000 euros».

## Renovación anual de la Tarjeta Deportiva Municipal

Desde principios de año el Patronato Municipal de Deportes viene realizando las renovaciones anuales de la Tarjeta Deportiva Municipal, que permite interesantes beneficios tanto en descuentos en actividades deportivas como en acceso a las plazas reservadas para personas poseedoras de este carné.

Desde el Patronato se informa que para este año 2010 las cuotas siguen siendo las mismas del pasado año, cuyos precios y ventajas se pueden consultar permanentemente a través de la web municipal, [www.miguelturra.es](http://www.miguelturra.es), y los trámites se pueden realizar en las oficinas de dicho Patronato situadas en el Pabellón Cubierto Municipal de Deportes.

Los interesados encontrarán más información al respecto en el Patronato Municipal de Deportes, teléfono 926 24 10 60 o a través del correo electrónico [pmd@ayto-miguelturra.es](mailto:pmd@ayto-miguelturra.es).

## GIMNASIO KIM MIGUELTURRA Nuevos éxitos de nuestros deportistas

En el Open Internacional de Canarias Fernando Espinosa quedó clasificado en tercer lugar tras unos combates espectaculares con Suecia con un 7-0, en siguiente ronda con Canarias 7-0 y en semifinales con Grecia donde Fernando perdió con un 4-8. Francisco Javier Beladad quedó clasificado en segundo lugar y tuvo que enfrentarse a Alemania, Andalucía, a los que venció y en la final perdió contra Suecia, fue Sergio Pérez Casanova quien se alzó con el título de Campeón en Categoría Cadete del Open Canario, tuvo combates con Alemania, Canarias a los que venció con claridad. También participaron Nuria Espinosa que tuvo que conformarse con un 4º puesto al igual que Nuria Delgado.

Tenemos que hacer referencia a María Isidro y Ángel Matas que recogían un reconocimiento en Toledo por su trayectoria 08-09 al igual que Nuria Espinosa también recogía un premio de reconocimiento en Cuenca por parte de la Universidad de Castilla la Mancha.

Tenemos que detenernos otra vez con Nuria Espinosa, después de todo este tiempo entrenando a un muy buen nivel, este año ha podido demostrar que sigue en la competición quedando 3º en el Nacional Universitario, 1º grupo levante universitario y 3º EN EL EUROPEO UNIVERSITARIO CELEBRADO EN PORTUGAL. un campeonato donde

no quiero dejar de agradecer a nuestra Universidad el apoyo demostrado a nuestros deportistas. El Campeonato fue espectacular: la organización, la cantidad de competidores de todos los países y sobre todo nuestro equipo donde Adrián Cabo quedó subcampeón de Europa, Iván Serrano que hizo un destacado campeonato. Nuria en semifinales compitió con Torrontegui campeona en la Universiada y campeona del Mundo universitario.

Competir a estos niveles con deportistas que los has formado desde sus primeros pasos y los ves ganando campeonatos internacionales y consiguiendo medallas en europeos, pero no es menos especial cuando veo a los demás compañeros que se esfuerzan y sacrifican todos los días para intentar llegar, también es importante, ves como estructuran sus estudios para no faltar a los entrenos, pues para todos os digo que eso es ganar, ganar en responsabilidad, en madurez y una preparación para un futuro que definitiva es otro campeonato donde hay que tratar de ser el mejor formado y cogen las medallas los que más se sacrifican, pues esto es lo que me anima, los éxitos deportivos está bien pero no es todo. Esto es lo especial de nuestro arte marcial, es una formación en todos los aspectos donde mayores, niños y competidores formamos una gran familia.



## Boletín Informativo Municipal

Coordinación y maquetación:

**Marcial González Rivero**

Redacción

Noemí Fernández Pacheco,  
Ángela Sánchez y J. Ramón D-Pinto (maquetación)

Colabora: Federico Valero

Fotografías

Ángel Navarro, Silvia Romero y Nacho Vera

Dirección:

Casa de Cultura

C/ Perlerines, 26 - 13.170. Miguelturra

Tf.: 926241090 - Fax. 926241006

Depósito Legal: AB.540.1992

e-mail: [bim@ayto-miguelturra.es](mailto:bim@ayto-miguelturra.es)



**Concejalía de Comunicación**

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE MIGUELTURRA

El Bim de Miguelturra

## Humor

Todos los meses el BIM en formato pdf en la web municipal

